

# Des blouses pour les soignantes giennoises

Clerc de Notaire et passionnée de couture (son époux, Christophe est le fils de Geneviève Focas, professionnelle du tissu et créatrice de mode bien connue dans le giennois), Marie Focas, mère de deux enfants, a choisi d'aider le personnel de santé et notamment les infirmières de l'hôpital de Gien. Elle a donc fait le tour de ses amies et de sa famille pour récupérer des draps nécessaires à son projet.

## Avec l'aide de sa belle-mère

À raison de trois blouses pour deux draps, elle a déjà confectionné en quelques jours, une cinquantaine d'équipements. Mais avant de parvenir à l'établissement giennois, les pièces réalisées sont d'abord envoyées à Bourges pour y être lavées et floquée du nom de l'hôpital de Gien.

Et pour améliorer la cadence, elle a même reçu l'aide de sa belle-mère pour la confection de masques. Une nouvelle preuve de solidarité active sur le territoire qui ne manque décidément pas d'initiatives généreuses pour les soignants en première ligne durant cette épidémie.



Marie Focas, dans son atelier à domicile.

## COULLONS

**DÉCHETS VERTS.** La permanence des déchets verts aura lieu samedi 25 avril de 9 à 12 heures au dépôt communal (rue du Pont Saint Martin).

## POILLY-LEZ-GIEN

**LÂCHER DE TRUITES.** En raison du confinement lié au coronavirus le lâcher de truite du 25 avril et du 16 mai auront lieu à une date ultérieure.

## SAINT-GONDON

**RANDONNÉE PÉDESTRE.** Le comité des fêtes annule sa randonnée annuelle prévue le 1<sup>er</sup> mai et reporte le rendez-vous en 2021.